

México aboga por fortalecer trabajo coordinado de la AEC



La Habana, 4 jun (RHC) México aspira a lograr una mayor prosperidad e influencia de las naciones caribeñas, y con ese objetivo seguirá contribuyendo al trabajo coordinado de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), afirmó la canciller de ese país, Claudia Ruiz.

En su discurso en el segmento de alto nivel de la VII Cumbre de ese organismo, en La Habana, reiteró el propósito de acompañar los esfuerzos de unidad con el fin de contribuir al bienestar de los pueblos de las naciones ribereñas del mar Caribe.

Señaló Claudia Ruiz la necesidad de fortalecer el desarrollo del turismo, uno de los principales motores de las economías de la región, como generador de empleos, catalizador de inversiones, de desarrollo de infraestructura y tecnologías asociadas con esa industria.

Asimismo, destacó la necesidad de gestionar el uso de los recursos naturales disponibles y conservar los procesos ecológicos esenciales y la diversidad biológica de la zona.



Radio Habana Cuba